

平成31年1月 国見町教育委員会 会議録

1、召集日時 平成31年1月17日（木）午後6時28分から

2、召集場所 観月台文化センター 第二研修室

3、議席指定 2番委員 石川 博利

3番委員 志村 裕美

4番委員 赤坂 正行

4、議事録書名人

2番委員 石川 博利委員

4番委員 赤坂 正行委員

5、欠席委員 1番委員 高橋 幸子

6、説明のため出席

教育次長兼学校教育課長 引地 由則

幼児教育課長 中田 利枝

生涯学習課長 引地 真

学校教育課指導主事 穴戸 正幸

7、書 記 学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒田典子

8、開 会 午後6時28分

9、議題の上程

○議案第1号 国見町公立小・中学校管理規則の一部改正について

○議案第2号 国見町公立幼稚園管理規則の一部改正について

10、協議

○議案第1号 国見町公立小・中学校管理規則の一部改正について

（事務局説明）

石川委員：参考までに近隣の状況を教えていただきたい。

引地次長：桑折町が国見町より一日短く、伊達市は国見町と同じだが土曜授業の開催となる。

岡崎教育長：町村教育長会議の中ではほぼ全ての町村教育委員会で夏季休業日を短くする、一部では冬季休業日も短くする教育委員会もある。205日程度授業日が必要となるため、来年度以降もこのように進めていきたい。

志村委員：平成31年度の4月から5月にかかる連休は休業日となるのか。

岡崎教育長：祝日と金曜日なのでそこを授業日にはできないので十連休になるだろう。

岡崎教育長：議案第1号は承認された。

○議案第2号 国見町公立幼稚園管理規則の一部改正について

（事務局説明）

岡崎教育長：幼稚園についても小中学校に準じた改正となる。教育課程編成についても小中学校

が届出制になっておりそれに準じたい。

岡崎教育長：議案第2号は承認された。

平成31年度の国見町教育委員会の指導の重点について説明

引地次長：教師の指導力の向上のICTの効果的な活用を図る、これを追加した。教育ビジョンの改定に向けて30年度の内容にICTの効果的な活用を付け加えて指導の重点とする。

岡崎教育長：コミュニティ・スクールで地域と学校がオープンな関係で進めてきた。そのため学校に地域の方が入れるようになった。それをまた発展させていきたいと思っている。保幼小中一貫した地域に開かれた学校、地域ぐるみで教育を進めていくという方向性を維持していきたい。その中で指導の重点であったICTに関して、これからこのテクノロジーに使われるようなことなく、これを使いこなさなければならないだろう。；予算との兼ね合いもありなかなか整備が出来ない。出来ることから整備をし、将来の子ども達に必要な力をつけさせたい。来年度をICT整備元年にしたいと思い、宇都宮大学の久保田先生をお招きし、どんな学校教育をするかの勉強会を開いている。教育委員会の括りで学校教育を含めた生涯学習、うまく結びつくような形で進めていきたい。

11、教育長事務報告

岡崎教育長：教科用図書関係について以前報告してある通り、2月または3月に広域の規約が出来上がるだろう、承認をいただく予定である。若い芽のつどいについて再来週日曜日に開催されるので時間がある方は是非ご参加ください。評価検証会議について教育委員から教育委員会へ意見があればお願いします。

12、各課報告

学校教育課：次回教育委員会は2月15日金曜日16時から役場会議室。次回内容は3月補正、31年度予算、生涯学習課で規則関係、教科書関係の規約、その他に教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び点検評価について教育委員より承認を予定している。インフルエンザがはやっており現在、保育所2名幼稚園9名小学校14名になります、欠席者は保育所4名幼稚園17名小学校19名です。

幼児教育課：ももたん広場の利用状況は延べ利用者173,010人。12月23日クリスマス会を開催し、217名が参加。地域子育て支援センターつながる～む利用状況は延べ利用者53,841人、第2回国見町子ども・子育て支援推進協議会の開催については2月4日月曜日くにみ幼稚園で開催、子ども達の様子を見ていただいた後協議会で平成30年度事業報告、平成31年度入所入園状について、第2次子ども子育て支援計画策定のニーズ調査についてご意見を頂く予定です。

生涯学習課：文化芸術事業で12月16日に石原コレクションの常設展示のオープニングセレモニー、体育事業では11月30日に2020東京オリンピック機運醸成事業で国見町応援団設立式、12月8日には渡邊拓馬さんのバスケットボール教室in国見が催された。生涯学習事業・地域学校共同事業・成人式について、地域学校共同事業では

11月21日から12月15日まで高校受験対策講座を10回にわたり開催、30名ほどの利用があった。通年を通した観月台フリー学習室、12月25日にはALTを呼び英語体験教室を開催。学校支援活動について12月17日に書写、国見っ子わなんぱく広場では12月22日に老人クラブが主になってもちつき・正月遊びを開催。12月16日に子どもまつり、12月26日に少年仲間づくり教室での書初めでは、福島大学の学生や高橋先生、書道の先生と一緒に教えていただいた。12月18日の健全育成奨励金交付では全国大会出場等した生徒達に交付をした。1月13日に開催した国見町成人式は委員の皆様に参加していただき、ありがとうございます。これまでとは趣を変えたものとなりパーティーもわきあいあいとしたものになった。

石川委員：今回の成人式は今までと違いわきあいあいとしていてよかった。今回は地区ごとに分けて自由席だったのか。

生涯学習課長：今回は家族も同席する自由席で地区ごとになど分けて、座席指定もなかった。

石川委員：テーブルクロスなどおしゃれなものだったがリースか。

生涯学習課長：購入した。

岡崎教育長：新成人は馴染んでいたようでよかった。和やかにやっていく国見のスタイルで定着すればいいだろう。

志村委員：保護者からの声はどのようなものだったか。

岡崎教育長：保護者の服装について軽装でとの通知を出したが、正装に近い保護者も多く多少の混乱があった。席も十分あったが新成人と並びより後ろから観覧したい方も多く2階席も開放した。何人かの保護者と話をしたが子どもと一緒に参加できる成人式はいいねとのことだった。

石川委員：保護者が写真撮影したり保護者間でお話しなどできてうれしかったようだ。

志村委員：来年度もこのようにするのならばPRをしていただきたい。保護者も交え広く空間を使えてよかった。先生たちと触れ合い楽しそうだった。

赤坂委員：式典とパーティーがしっかり区別されていて良かった。広さの確保により自由に動けてよかった。前回だとあまり動かず固まっている様子だった。

生涯学習課長：我々は新成人を主役にする式と考え、新成人代表者会議では晴れ着の女性の上り下りが大変だろうと平段にしようと進言したところ、会場の設営については生涯学習課に任せるとなった。保護者以外に参加したい家族がいる場合は、返信用封筒でその旨を出してもらい席は用意していた。しかし用意されていた席よりこちらに座りたい、椅子の追加など要望があった。服装については華美な服装はご遠慮くださいと記載すべきだった。保護者へは簡素な服装でとの案内であったためカジュアルな装いで参加した保護者より職員へ提言があった。大きなところで式、パーティー、写真撮影の内容は変えず会場だけ替えた。今年から来年に繋げていく。

岡崎教育長：来年は案内を12月の広報などでPRしたい。

13、その他

学校教育課長：次回教育委員会は2月15日金曜日あつかし会参加者は申し込みをお願いします。

14、閉 会 午後7時3分

上記記録の正確なることを認めここに署名する。

2番委員 石川 博利委員

4番委員 赤坂 正行委員

平成31年1月17日

議事録書名人

会議書記

主任主査兼学校教育係長 黒田典子